

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/44 SOLO INFORMATIVO

GOBIERNO DE LA PAZ PROMUEVE CUIDADO ANIMAL

EL GOBIERNO DE LA PAZ SE PREOCUPA POR EL BIENESTAR ANIMAL, HACIENDO SABER LA IMPORTANCIA DEL CUIDADO Y LA ADOPCIÓN.

PRIMERA ESTERILIZACIÓN GRATUITA PARA CANINOS Y FELINOS

La Paz, Edomex., 07 de marzo de 2025.- Debido al cuidado que debemos darle a los animalitos, se realizó el Foro de Concientización de cómo cuidar y tener un esquema de vacunación o desparasitación de perros y gatos. La Unidad de Control y Bienestar Animal del Municipio, también comentó sobre el cuidado y adiestramiento de las mascotas, por lo que la plática fue encaminada a estudiantes del nivel superior.

La titular de dicha unidad, Diana Valeria Cortés Rangel destacó que en esta ocasión la ponencia se realizó en las instalaciones del Tecnológico de Estudios Superiores del Oriente del Estado de México (TESOEM), sitio donde se reunieron estudiantes de diversas carreras para participar en el evento.

Se mencionaron las medidas y cuidados de las mascotas, incluso se contó con la participación de los binomios conocidos como K9 de la Dirección de Seguridad Ciudadana, Tránsito Municipal y Movilidad, quienes realizaron demostraciones del adiestramiento y del cuidado de las mascotas; así como la forma de incentivarlas durante su entrenamiento.

Cortés Rangel, abundó que estas acciones son aplicadas por instrucciones de la presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez con el fin de concientizar a la población en el cuidado de las mascotas, incluso se realizan con frecuencia vacunación antirrábica, desparasitación; así como habrá programas de esterilización, entre otras acciones a favor de los animales en todo el municipio.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



La primera esterilización gratuita que se llevó a cabo fue este viernes 7 de marzo en la Unidad de Control y Bienestar Animal en la colonia Emiliano Zapata, con un aproximado de 100 fichas en las que se repartieron entre caninos y felinos, por lo que vendrán más fechas y la próxima se prevé a finales de este mes en la colonia Lomas de San Sebastián.

"No hay animalitos malos, más bien hay dueños irresponsables que requieren de una conducta de atención a las mascotas; para hacerlos amigables y puedan convivir con más perros y no arrojarlos a la calle", por ello se llevan a cabo Jornadas de Vacunación Gratuita en el municipio, destacó.

La Unidad de Control y Bienestar Animal de La Paz, mencionó que en base a la población estimó que hay por lo menos 300600 animalitos y de una encuesta realizada por esta unidad revela que el 80 por ciento de la comunidad cuenta con animalitos de compañía y muchos desconocen el cuidado, por lo cual terminan en la calle y otros desconocen los programas.

Es por ello, que se cuenta con una Clínica Canina donde se atiende a los animalitos con desparasitación, vacunación, cuidados y otras acciones, incluso también se maneja el programa de adopción y adiestramiento, todo encaminado a que las personas puedan tener una mascota junto para convivir.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 07 de marzo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 07 de marzo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

